

4つのあ で元気にすごそう！



ボアし

大きな帆（ボアし）にいっぱい風をうけて

令和6年10月吉日
川崎市立南生田小学校
PTA会長 下田 智博

vol. 2 | 南小PTA通信

○校外委員会より○

安全を考える会とは…

子どもたちの安全と防犯について、意見交換を行う会議です。年に一回、学校主催で企画され、PTAは地域の方々を「つなく」お手伝いをしています。

ふれあい給食とは…

安全会会員の皆さんと、子どもたちが共に給食の時間を過ごし、日ごろの感謝を伝えるひとときです。コロナ禍を乗り越え、南生田の伝統復活が叶いました！

この日のために書き下ろされた4コママンガ！



イラストレーター
前田さん作成

参加者からのコメント



- ★地区を超えた意見交換ができ、とても有意義な時間でした。開催ありがとうございます。
- ★子どもたちからお出迎えやメッセージブックをもらっちゃった。嬉しかった～！

当日の様子



◀地域の皆様が子どもたちの安全を常に考え、温かく見守ってくださっている…改めて素敵な地域だな、と感謝の気持ちでいっぱいです。

(委員長 高橋さん)

当日の様子



◀参加したみなさんのニコニコ笑顔がすべてです。校外3役だけでなく、たくさんの方々のご協力があったからこそ実現できました！(副委員長 松澤さん)

◀「子どもたちが可愛くて元気をもらえた！」という笑顔のご様子に、本当にうれしくなりました。(副委員長 井上さん)



この日いくつかの「ありがとう」が、童心に返ったような笑顔を咲かせ、あたたかな絆となって学校中の心と心を結んでいました。この瞬間を目にする特権は、保護者のどなたにもあります。みなさんも子どもたちと一緒に「笑顔の日」を創ってみませんか。

後期も保護者のみなさまの防犯パトロール活動へのご協力をお願いします！

後期は2・4・6年生の担当月です

10月16日からの後期は、2・4・6年生の保護者による防犯パトロール実施のご協力をお願いします。活動の報告等については、スマホやPCからの専用の報告フォームか、4月に配付した「報告書」のどちらからでも受付しています。

専用フォームでの活動報告はこちらから！

防犯パトロールって？

登下校時などにお子さまの通学路を実際に歩いていただき、危険箇所の確認・子どもたちの見守り・挨拶の声かけを行っていただく活動です。

※在学児童1人につき1回以上の活動をお願いします。

パトロール時は腕章・IDカードを忘れずに！

校外委員より

1・3・5年生の保護者のみなさま
前期の防犯パトロール活動、たくさんのご報告とご協力、ありがとうございました！

○令和6年度 役員会・実行委員会よりご挨拶○



下田会長

今年のPTAは「Motto! 見える化 スリム化 楽しむ化」をスローガンにスタートし、もう少して半年が経とうとしています。現在はなかよしまつりに向けた活動や、安全を考える会に向けた準備など、子どもたちの見守りや、応援に向けて、みなさんがいろいろと考えてくれています。また地域の方をはじめ、いろいろな方と連携している情報を見て、安心感を感じております。今後もう少し楽しみながら、無理なくPTA活動をしていただければと思います。引き続きよろしくお願いいたします。

1点報告です。南小のPTAが神奈川県優良PTAとして表彰されました。今年度は神奈川県の中小高校のうち36校が表彰の対象となっており、川崎市では3校が選ばれました。当PTA活動で特に評価されたのが、

- ・ITツールなどを活用し、PTA活動の「スリム化」を積極的に行っている点
- ・安全、安心に向けた活動として、地域の方とつながり、連携して「楽しみ」ながら見守りを行っている点
- ・PTA活動を広報誌「ナントビー」や「ポアレ」「別冊ポアレ」などで保護者にわかりやすく伝えている「見える化」という点です。今年度のスローガンに掲げている要素が、まさに評価されたポイントだったかと思えます。

ただ、まだまだPTA活動には改善のポイントはありますし、もっと楽しみながらできればと思っています。引き続き改善できる点や、やってみたい楽しい活動のアイデアなどがあれば、ぜひご連絡いただければと思います。



羽深校長先生

学校では今ちょうど、今年度の子供たちの体力や学習の結果が手元に集まってきました。

私自身、校外学習などに参加した際には、すこく体力がある子たちだと思っていたのですが、新体力テストの結果が意外で、持久力はなく、どちらかという筋力や握力がある子たちという結果が出ました。

川崎市全体としても、全国と比べて体力の低下ということが問題視されています。運動に親しむ、楽しいという思いを持たせるということが大事だと思っています。これからは例えば、キラキラタイムといった時間を設けるなど、子どもたちに運動って楽しいなと思ってもらえるような時間を作っていただければいいなと、思っています。

一方、学習については川崎市は全国と比べても全国学力テストの結果は上位で、また政令指定都市のなかでも上位の方だという結果が出ています。本校はその川崎市のほぼ平均の値となりました。今、川崎市では教員の授業改善ということで、今の子どもたちに合わせた新しい学力感を含めて授業のあり方を試行錯誤しながら取り組んでいます。その結果が出始めているのかなと思います。

運動会も今年からは「スポーツフェスティバル」という名称に変わり、保護者のみなさまもいろいろご意見があるかもしれませんが、ぜひ好意的な目で見ていただけたらと思っています。よろしくお願いいたします。

よろしくお願いいたします!



9/10 (火)

神奈川県教育委員会 優良PTA授賞式

in 神奈川県庁

令和6年度の優良PTA団体に選出され、9/10神奈川県庁にて表彰されました。

ITツール活用による効率化などPTA活動の見直しを図ることに加え、安心・安全マップの毎年の更新や、見守りボランティアをしている方々に取材を行い、見守り活動への想いや経緯などPTA広報誌で広く見える化を図っていることなどが評価され、今回の受賞となりました。



▲左より、昨年度校外委員長 小柳津さん、現会長 下田、昨年度副会長 大下さん

神奈川県ホームページ
優良PTA神奈川県
教育委員会表彰



8/23・24

川崎大会



日本PTA全国研究大会、関東ブロック研究大会が、川崎市とどろきアリーナにて開催されました。また21研担当教員も参加！テーマは『ウェルビーイングの実現を、川崎の地から。～活かそう縁の力～』

YouTube限定公開



地域・職種・年齢に関係なく、様々な方々の協力の元、子供たちは育てられているのだと感じる会でした。濃密で楽しい時間でした。



川崎大会参加者
21研担当教員
早野先生



サークル活動ご紹介



▲黄緑と黒のが南小のユニフォーム

9/14(土)

2024年度多摩区



PTAバレーボール大会 in 多摩スポーツセンター

強豪校が集まる市P選抜リーグ戦に出場し、羽深校長先生(監督)小松校長先生(副監督)を始めメンバー丸となって最後までやり切りました！惜しくも市P大会への切符は掴めませんでしたが、年に一度開催される大会という独特な雰囲気の中、それぞれ感じたことを日々の練習に活かしていきます！
応援に来てくださった先生・保護者の皆様、本当にありがとうございました！！



▲水色が南中のユニフォーム

9/21(土)

第22回

ふれあいミュージックフェスタ

10/13(日)

多摩区民祭 コーラスの集い

in 多摩市民館



作曲家新実徳英氏より「子どもたちと一緒にの歌声、いいですね。優しく爽やかでした。声が良く溶け合い、言葉もはっきり聞こえます。」と講評をいただきました。

今年の発表はこれが最後で、11月からは来年度の発表に向けて新しい曲の練習を始めます。一緒に歌ってみませんか？

練習日

11/7, 14 12/5, 19

一緒に活動する メンバー募集中！

※募集チラシが見られます！

○本部よりお知らせ○

どちらも1回の活動で兄弟の分が免除！

きょうだい

本部役員・校外役員三役 まだ決まっています！

まだ **9** 名足りません！

【本部役員】

- 会長 残り1名
- 副会長 残り3名
- 書記 残り1名
- 会計監査 残り2名

※年3回のみ活動、本部特典はありません。

★「会計」は決定しました★

【校外委員3役】

- 委員長 残り1名
- 副委員長 残り1名



随時募集中！

エントリーはこちら



どちらも南生田小学校をサポートするうえで、とても大切な委員です。学校・保護者・地域の連携があるからこそ、子どもが安全に学校に通うことができます。その仕組みを最も感じる機会が持てる委員会です。

連携プレーで 達成感！！



フル勤務



自営業



主婦

現役校外3役

10/8(火)開催の「南生田校区の安全を考える会・ふれあい給食」は、企画運営で参加しました！
改めて地域の皆さまとの繋がりの大切さを実感する機会となりました。地域の安全に直結する三役です。是非お待ちしております！！

詳細

詳細